

Herr Jonen (UWG):

Herr Jonen fragt an, ab wann die Spielfläche in der Swistbachaue, auf welcher sich bis zum Ende der Sommerferien die Interimsunterbringung des Kindergartens Sonnenseite befunden hat, wieder zur Verfügung steht.

Der Platz wird zwar seit einiger Zeit wieder durch die Öffentlichkeit genutzt, ist aber in manchen Bereichen noch nicht in einem vollständig verkehrssicheren Zustand. Eine diesbezügliche Anfrage ist von Herrn Jonen dem zuständigen Fachbereich gestellt worden; eine Beantwortung war jedoch, aufgrund des Fehlens eines abgestimmten Aktivitätskonzepts, zu diesem Zeitpunkt nicht möglich.

Antwort der Verwaltung:

Eine Beantwortung der Fragestellung wird der Niederschrift beigelegt.

Nachrichtlich: Eine Hälfte des Sportplatzes wird weiterhin, bis zum Ende der Sanierungsarbeiten auf der Hauptstraße, als Baustofflager genutzt. Der Rückbau der Interimsunterbringung des Kindergartens Sonnenseite sowie die Abnahme der zweiten Hälfte des Platzes sind mittlerweile abgeschlossen. Innerhalb der 39. KW werden noch kleinere, größtenteils kosmetische, Restarbeiten durch den Bauhof der Stadt Meckenheim vorgenommen, so dass der betroffene Teil des Sportplatzes der Öffentlichkeit, nach Abschluss dieser Maßnahmen, wieder zur Verfügung steht.